# haugsdorf aktuell

#### Aktuelle Information aus der Gemeinde Haugsdorf im April 2019



Frohe Ostern wünscht das Team der Volkspartei Haugsdorf

v.l.n.r.: Walter Geßl, Manuel Weinwurm, Andreas Sedlmayer, Vitus Platzer, Martina Böck, Gerhard Hebenstreit, Florian Nawara, Christian Fidler, Markus Glanz



## Einige Worte zur Freiwilligkeit

Die heurige Flurreinigungsaktion hat wiederum gezeigt, dass es viele Menschen in unserer Gemeinde gibt, die unentgeltlich und freiwillig einige Stunden für das Gemeinwohl da sind. Ich weiß, dass nicht alle körperlich in der Lage sind sich aktiv an der Reinigung und Pflege unserer Orte zu beteiligen. Es gibt aber die Möglichkeit sich in Form von Sach- oder Geldspenden an die Dorferneuerungsvereine zu wenden oder zumindest die Leistungen der

Freiwilligen anzuerkennen und positiv zu beurteilen. Nichts zu tun und negative Stimmung zu verbreiten ist eine leichte Übung. Umso mehr sei das Ehrenamt und die Freiwilligkeit geschätzt. Deshalb möchte ich mich bei allen Aktiven und positiv denkenden Mitbürgerinnen und Mitbürgern herzlich bedanken.

#### **ANDREAS SEDLMAYER** Gemeindeparteiobmann



#### Hochwasserschutz für Kellertrift



Anfang März wurde mit der Umsetzung des Hochwasserschutzprojektes östlich der Großen Kellertrift begonnen. Mittlerweile konnten die Arbeiten so gut wie abgeschlossen werden. Ich möchte mich bei den Grundeigentümern nochmals bedanken, dass sie dieses wichtige Projekt mitgetragen haben. Ich hoffe, dass die Bauausführung zur Zufriedenheit aller erfolgen konnte und damit Wassermassen im Starkregenfall von der Kellertrift abgehalten werden können. Das Projekt hat Kosten in der Höhe von € 136.200 erfordert, die mit einer Förderung von 80 % vom Land NÖ unterstützt werden.

### Baumpflanzungen nach Vandalismusvorfällen

Nachdem leider einige junge Bäume von Vandalen beispielsweise auf dem Weg zur Großen Kellertrift gekappt wurden, mussten diese neuerlich nachgesetzt werden. Auch im Kaiserpark wie am Mühlgraben waren Ergänzungen ebenso notwendig. Beim Vernichten von Gemeindevermögen hört sich ganz sicherlich der Spaß auf und die Verursacher sind zur Verantwortung zu ziehen. Falls Sie also Wahrnehmungen in dieser Sache gemacht haben, scheuen Sie nicht mich davon in Kenntnis zu setzen.



### Senioren bestens umsorgt



Die ÖVP Haugsdorf hat auch heuer wieder zum Seniorenfasching in den Schüttkasten eingeladen. Aus datenschutzrechtlichen Gründen wurden keine persönlichen Einladungen mehr verschickt, sondern mit Plakatständern zur Veranstaltung eingeladen. Damit war der Besucherandrang etwas geringer als in den Vorjahren. Nichts desto Trotz war die Stimmung gut und das Team der ÖVP Haugsdorf konnte sich richtig ins Zeug legen. Als Gäste konnten Marianne Lembacher und Richard Hogl begrüßt werden.

## Europa-Wahl am 26. Mai 2019

Am 26. Mai 2019 findet die Europa-Wahl statt. Hier werden die politischen Vertreterinnen und Vertreter gewählt, die die Interessen der Bürgerinnen und Bürger im Europa-Parlament vertreten. Seit dem Beitritt Österreichs zur EU im Jahr 1995 hat Niederösterreich massiv profitiert: Jährlich fließen rund 500 Mio. Euro von Brüssel nach Niederösterreich, sprich jeden Euro den Niederösterreich an die EU zahlt, kommt dreifach wieder retour.

Umso wichtiger ist es, mit einer starken Stimme für Niederösterreich im Europa-Parlament präsent zu sein. Aber nur eine eingeschriebene Vorzugsstimme entscheidet wirklich, wer ein Mandat im EU-Parlament.

## Unser direkter Draht ins Europa-Parlament. NÖ Vorzugsstimmen für Lukas Mandl.



Vor 1,5 Jahren bist Du nach fast 10 Jahren im Landtag ins Europa-Parlament gewechselt. Wie verstehst Du das Aufgabengebiet von Abgeordneten?

Der Auftrag eines Abgeordneten auf jeder Ebene – im Nationalrat, im Landtag oder im Bundesrat, oder auch in der Gemeinde – ist, in Entscheidungsprozessen für die Anliegen jener Menschen einzutreten, die man zu vertreten hat. Auf EU-Ebene bestimmen wir durch unsere Europa-Abgeordneten mit.

Was sagst Du Menschen, die fragen, warum sie am 26. Mai wählen gehen sollen?

Gewählt werden jene Abgeordneten, die den Auftrag haben, Österreich in den kommenden fünf Jahren zu ver-



"Es ist eine Freude, für unsere Landsleute da sein zu dürfen. Da geht es um unsere Anliegen und Interessen."

treten. Es ist wichtig, dass da qualifizierte und hart arbeitende Menschen, die ihren Auftrag kennen und eine positive Arbeitshaltung haben, ans Werk gehen.

Welche Ziele verfolgst Du, wenn Du durch Vorzugsstimmen wiedergewählt wirst?

Ich möchte meinem Arbeitsmotto "Rot-Weiß-Rot und Blau-Gelb in Europa" auch im neuen Europa-Parlament gerecht werden. Es ist eine Freude, für unsere Landsleute da sein zu dürfen. Da geht es um unsere Anliegen und Interessen. Und: Ich orientiere mich in meinen Entscheidungen am Grundsatz, dass Europa nach außen stärker werden und nach innen mehr Freiheit möglich machen muss. Dafür bitte ich um Vertrauen durch Vorzugstimmen.

Am 26. Mai findet die Europa-Wahl statt und unser Spitzenkandidat und Europa-Abgeordneter Lukas Mandl wirbt um Vorzugsstimmen.

#### haugsdorf aktuell

# Arbeiterkammerwahl 2019 mit Haugsdorfer Beteiligung



## Von 20. März bis 2. April fanden in Niederösterreich die Arbeiterkammerwahlen statt.

Diesmal kandidierte auch der Haugsdorfer Thomas Gartler als NÖAAB-Kandidat auf Liste 2 "Volkspartei Niederösterreich NÖAAB-FCG". Gartler ist Betriebsrat bei der Firma Lamb Weston Austria. Er wurde 1976 geboren, ist verheiratet und hat 2 Kinder. Unter großer Teilnahme von NÖAAB Funktionären aus Haugsdorf und dem Teilbezirk Haugsdorf, präsentierte sich Gartler gemeinsam mit Spitzenkandidat AK-Vizepräsident Josef Hager bei einer INO-Veranstaltung in Stockerau.

Während es auf Landesebene ein Minus von 2,1 % gab, konnte man im Bezirk Hollabrunn ein Plus von 1,5 % einfahren.

v.l.n.r.: Karl Schnitzer, Johann Pusam, Wilhelm Kruspel, Thomas Gartler, Daniela Pletzer, Josef Hager, Martina Böck, Franz Dick

